

Curso teórico y practico

Profesionales Inach reciben entrenamiento de montaña por parte del Ejército de Chile

● Para participar de la próxima expedición científica antártica.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Diez funcionarios del Instituto Antártico Chileno (Inach) participaron durante la semana pasada en la capacitación "Asistencia de desplazamiento en escenarios antárticos", impartida por personal especializado del Centro de Asuntos Antárticos del Ejército de Chile.

Este curso resulta esencial para su preparación de cara a la 61ª Expedición Científica Antártica, que se efectuará en los próximos meses, pues les permitirá enfrentar los desafíos logísticos y climáticos extremos que caracterizan el trabajo en el Continente Blanco, asegurando que cuenten con las habilidades necesarias para desenvolverse con seguridad y eficiencia en uno de

los entornos más extremos del planeta.

En una primera etapa, la instrucción se llevó a cabo en las dependencias del CAAE, abarcando aspectos teóricos como las características generales del entorno antártico, el uso adecuado del vestuario y equipo, la alimentación en montaña, topografía, riesgos en entornos montañosos y antárticos, y una lista de chequeo de prevención de riesgos. En la segunda fase, se realizaron ejercicios prácticos en la Reserva Magallanes, donde se abordaron primeros auxilios, técnicas de nudos y ataduras, medios de paso, desplazamiento en terrenos antárticos, orientación y supervivencia en dicho escenario.

Finalmente, la instrucción concluyó con una práctica nocturna en el sector de Laguna Lynch, donde los participantes pudieron

aplicar las técnicas adquiridas durante el curso. "Es importante destacar que la fase final de la instrucción se realizó bajo condiciones de precipitación de nieve, lo que dio un mayor realismo a las prácticas en un entorno antártico. Los alumnos se desarrollaron con entusiasmo, aplicando eficazmente lo aprendido", señaló el Mayor Elías Figueroa Ríos, oficial de Operaciones del CAAE y encargado de brindar esta capacitación.

Asimismo añadió: "Como integrantes del Centro de Asuntos Antárticos del Ejército nos enorgullece las buenas relaciones que se han ido acrecentando con el tiempo entre ambos operadores Antárticos, generando un intercambio permanente de experiencias, múltiples apoyos durante las campañas antárticas y en el presente, preparando con entusiasmo a los inte-



El entrenamiento se realizó en terrenos de la Reserva Magallanes.

grantes de Inach, quienes participarán en las futuras campañas antárticas".

Constanza Mendoza formará parte de la próxima ECA 61 del INACH, cumpliendo funciones logísticas y al res-

pecto señaló: "La experiencia fue muy positiva. En lo personal, creo que estos talleres son de gran utilidad para los que participamos de la ECA y deberían seguir realizándose en los próximos años. Quizás se-

ría beneficioso en una próxima oportunidad, poder aumentar la dificultad y separarlo por niveles para seguir aprendiendo de estas temáticas tan importantes para el ejercicio de nuestras labores en Antártica".